

## Keramik AG

### Modellieren - Brennen – Glasieren



Wir steigen ein in die Keramik - von ersten Modellierungen über verschiedene Techniken hin zu ersten eigenen geplanten Gestaltungen.

Keramik ist ein besonderes Material. In seiner Rohform lässt es sich hervorragend modellieren und durch starkes Erhitzen im Brennofen kann es dauerhaft haltbar gemacht werden. Es ist ein vom Menschen gestaltetes Material der Kunst aber auch des täglichen Lebens.

In der Keramik-AG lernt ihr Grundlagen kennen, eigenen kleine Gestaltungen oder Projekte mit den Mitteln und Möglichkeiten der Keramik umzusetzen.



Wer gerne modelliert, ist hier genauso gut aufgehoben, wie jemand der noch nie plastisch gearbeitet hat, aber es gerne einmal ausprobieren würde oder neugierig auf das Material ist. Technische Vorkenntnisse sind nicht erforderlich

Wo und wann?

1. Treffen am 18.09.2025 in Raum 213 (kleiner Kunstraum); anschließend immer im Kunstkeller, donnerstags von 13.45 Uhr-15.15 Uhr 14tägig in den geraden Wochen

**Leiter: Tobias Nink**

